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Compte rendu de réunion du BDE 63 

Réunion du 08/03/2016 Heure : 12 h 45 Durée : 45 min 

Lieu de Réunion : Asso ENTPE 

 

Participants :   

Etaient présents : 
Bertrand Munier 
Caroline Cardouat 
Mathilde Nouaille 
Joey Quittançon 
Thibaut Lucari 
Pierre Julien 
Michel Li 
Benoît Legendre 
Yann Lancien 
Franck Philoux 
Pierre Escand 
Laetitia Boniface 
Thomas Gimalac 
Mélanie Veissier 
Léa Monnier 
Quentin Dubost 
Gabrielle Desprez 
Marie Palomba 
Gabriel Kleinmann 

Absents : 
Marielle Bénat 
Clément Barral 
 

 

ORDRE DU JOUR DE LA REUNION 

1)  Fermeture du foyer, rénovation, nouvelle charte de propreté 

2) Réclamations soirée 2A 

3)  Négociation de la convention 

4) Retours réunion administration 

5) Tour de table (WEI, RTL, Gala, Bâtira, passations clubs, plaquette Alpha, Yearbook, 

club Césure, etc.)
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Thème 1 : Fermeture du foyer, rénovation, nouvelle charte de 

propreté 
Vendredi réunion avec Mr Dupont pour les travaux. 

Rv avec Mme Dupraz à prendre pour convention sécurité. 

Charte de propreté pour l’instant ça fonctionne bien, le foyer reste plutôt propre. A continuer. Peut-

être charte à mettre dans nouvelle convention. Essayer de négocier pour décaler la fermeture du 

foyer. 

Thème 2 : Réclamations soirée 2A  
Si on la met plus tôt c’est plus une soirée d’au revoir. Le jeudi il y a des rattrapages etc. Ça a été voté 

(mail Manue) donc la soirée 2A reste le 24 mars 

Thème 3 : Négociation de la convention 
Convention renégociée tous les ans. Essayer d’y insérer la nouvelle charte propreté du foyer.  

Pour les CB la DFI est ok pour passer l’absence d’un des trois CB de 8h à 12h pour les soirées 5h. Il 

faudrait demander pour 8h à 10h pour les soirées 3h. Voir pour faire la même chose pour les PA. 

Discussion pour qu’une personne de l’équipe bar reste jusqu’à la fin pour aider à ranger et qu’elle soit 

excusée permettrait meilleur rangement et important impliquer équipes bars dans rangement du 

foyer. 

Thème 4 : Retours réunion administration 
Est-ce qu’on peut jeter ou vendre une ou deux télés du club réseau ?  

Les CB veulent essayer de revendre les billards français qui appartiennent à l’école (voir pour une 

convention de ‘bonne utilisation de l’argent’ ?). 

Thème 5 : Tour de table 
WEI : Pas Clément mais il dit que ça se passe bien. 

RTL : Réunion demain 

GALA : Réunion lundi. 

BATIRA : Tout va bien, ça avance petit à petit. 

PASSATION DES CLUBS : Finie dans 2 semaines 

PLAQUETTE ALPHA : Réunion jeudi prochain avec Com’Ext, Com’Int et gens de la Com. 

CLUB CESURE : Souhaiteraient faire une journée pour vendre des crêpes pour avoir l’argent.  Remplir le 

document de passation et de création sinon ils ne pourront pas débloquer de fonds pour le départ. 

YEARBOOK : Stand la semaine prochaine. J’essaie de revendre les anciens Yearbook pour récupérer un 

peu de budget pour participer au paiement des écocups. 
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SPORT : Challenge Centrale inscriptions finies, que des places pour la soirée. 

ECOCUP : Demander aux 2A / 3A de les ramener lors de leur soirée. 

Question de si on fait des commandes quand est ce qu’on le fait ? Est-ce que qu’on met le logo d’un 

sponsor ? On part sur une petite commande du bar pour l’intégration. 

BAR : Semaine prochaine on fait le foyer un mode ‘Saint Patrick’ !! (Bière, déco et musique) 

 

REMARQUES :  

 Points non abordés de l’ordre du jour :  

Aucun. 

 Tâches à effectuer avant la prochaine réunion :  

Voir quand est ce que sont fixées les dates de RTL et Gala pour éviter les tests et les dates trop 

proches des vacances. 

Motiver les gens pour reprendre les clubs rapidement. 

 

La prochaine réunion aura lieu le 15/03/2016 à 12 h 30 

Merci à chacun de communiquer les travaux d’avancement. 


